



**Sommerfest der Kinderkirche am 26. Juni mit den Nachbar-Gemeinden Dorf-Güll und Holzheim unter dem Motto: „Bunte Gemeinde“**

Um die 40 Kinder mit ihren Teams verwandelten unser Gemeindehaus in eine bunte Landschaft aus Kinderaltar, Geschichts- und Bastelstationen und weiteren Aktivitäten. Die Kinder haben die Geschichte vom

Heiligen Geist erleben können, und es entstand ein „Kinder-Gemeindebaum“ mit Handabdrücken. Ein großer Dank gilt an dieser Stelle den fleißigen Helfern, die zum Gelingen an den Stationen, in der Küche und bei der Organisation im Hintergrund beigetragen haben! Es war eine tolle Zusammenarbeit mit dem „Nachbarschaftsraum“.

*(Eine Zusammenfassung des Textes von Michaela Ottinger auf der Homepage. Dort gibt es mehr zu sehen!)*



Besuchen Sie auch unsere Homepage! Unter „Rückblicke“ gibt es mehr Fotos und Berichte.



**Im Familiengottesdienst am 09.06.**

... haben wir in der Burg die neue Konfi-Gruppe begrüßt.

Eva Saarbourg und Horst Müßig begleiteten uns musikalisch. Es war ein lebendiger Gottesdienst, denn es haben viele junge Leute und Kinder mitgewirkt. Die Konfirmandinnen und Konfirmanden stellten vor, was wir bisher



besprochen haben: In der Kirche den Gottesdienstablauf, das Glaubensbekenntnis und das Thema Bibel. Sie hatten sich ein eigenes christliches Symbol ausgesucht und zusammen mit

einem Foto und ihren Wünschen für die Konfi-Zeit gestaltet. Der Kirchenvorstand hieß die Gruppe herzlich willkommen und überreichte ein buntes Konfi-Ringbuch. Dann haben die Kinderkirchen-Kinder den Konfis ein Ständchen gebracht: „Hier bist du richtig, du bist ganz wichtig.“



Merle Steinberg, Elisa

Abel und Jonna Hirz sind echte Schätze der Gemeinde: Sie engagieren sich in der Kinder- und Konfi-Arbeit und bekamen als Dankeschön ein kleines Geschenk mit einem Segenswunsch.

